## 【1,2年生修了式】新たな挑戦を仲間と!

先程の表彰式では、表彰された各部活動、個人ともに、力強い返事や凜と した姿勢がありました。これからの活躍が、ますます期待できると感じまし た。

さて、3月8日に3年生が卒業しました。皆さんは、後輩としてどのような思いで3年生の先輩を見送り、その後の2週間を過ごしたでしょうか?

2年生は、朝のボランティア活動で環境美化に取り組んだり、球技大会に向けて、生活全般の凡事徹底を取り組んだりしていました。

1年生は合唱発表会に向けて協力し、仲間との団結や絆を強めていました。 それぞれ、目標をもって協力し、とても充実しているように感じていました。

いよいよ1年を締めくくる修了式となりました。この1年,いろいろなことがあったと思いますが,まずはそれぞれ自分の中で頑張った部分を認めて,しっかりと1年を振り返り,4月から,新しい気持ちでより意欲的に学年をスタートするために、決意を新たにしてほしいです。

修了式にあたり、3つのことを話します。

1つめは、通知表を活用した振り返りのことです。

今日この後,担任の先生から通知表を渡されます。今の自分に何ができていて,どういったことが課題なのかを確認して,次の成長につなげて欲しいです。自己分析を行えることは自分を向上させるためにとても大切なことだからです。

2つめは、これからみなさんに求められる力についてです。

今後、今まで以上に AI が急速に発展し、予測不能な時代がくると言われてます。また多様性の時代とも言われ、価値観の多様化やそのことを認め合うことが大切とされています。皆さんには、いろいろな人と協力して、真実を追究したり、物事の解決に努力したりすることが求められます。

そのような中,自分の殻を破り新たな挑戦をしながらも,他人を思いやり節度ある行動ができる人であって欲しいです。お互いを認め合い協力できる関係を大切に,人として成長を続けてほしいと思います。

3つめは、皆さんへの感謝です。

今年度、学校の活動における、いろいろな場面で「南中生よ、笑顔で互いの挑戦をたたえあおう」という言葉とともに、挑戦することの大切さや、上手くいかなくても諦めない粘り強さをお願いしてきました。皆さんは、それぞれの場面で、しっかりと目標を持ってチャレンジする姿勢を示してくれました。そのことに心から感謝します。ありがとうございました。

最後に、担任の先生、各学年の先生、南中のすべての教職員は、南中生の 健やかな成長と幸せを願って、この一年間を過ごしました。十分に伝わらな かった部分もあるかもしれませんが、どうかそういう思いに気づいてもらえ ればと思います。皆さん一人一人が、とてもとても大切な南部中学校の生徒 です。

明日から春休みになりますが、春休みは、ほかの長期休みと違います。学年が確実に上がります。新学年のスタートが素晴らしいものになるよう、自分自身を大切にそして時間を大切にいい準備をしてほしいと思います。

令和6年3月22日 南部中学校長 滝川 尚





